

## Grundschule Woffenbach als Umweltschule in Europa ausgezeichnet

Das besondere Engagement der Grundschule Woffenbach in Sachen Nachhaltigkeit und generationenübergreifendes Lernen ist nun mit dem Titel Umweltschule in Europa / Internationale Agenda-21 Schule ausgezeichnet worden. Bei der Auszeichnungsveranstaltung in Nürnberg würdigte Umweltschulungssekretärin Huml die besonderen Anstrengungen der ausgezeichneten Schulen und betonte deren wichtige Beiträge zu Umweltschutz, nachhaltiger Entwicklung und dem Erhalt eines lebenswerten Bayern.



Diese Auszeichnung soll für die Grundschule Woffenbach wiederum Ansporn sein, sich in Sachen Umweltschutz und Nachhaltigkeit intensiv zu engagieren und so weiter dafür zu sorgen, dass die Schülerinnen und Schüler bereits ab der ersten Klasse ein Gefühl dafür bekommen, wie wichtig diese Themenbereiche sind.